
クシマヒルクライム 2025 開催にむけて
　
　　　　　　　　　　　　　　　　 JAF加盟クラブ ルート .10. 延岡 会長　米良薫

　串間市においては昨年に続き 2 回目の開催となり、今回は国内で初めて開催され
る公認ヒルクライム競技会です。
　串間市が国内初の大会地ということと、我々のクラブも名誉ある大会になり喜ば
しいことです。これはひとえに、これまで支えていただきました関係者各位及び選
手の皆様、そしてクラブ員の努力によるものと深く感謝いたします。
　
　今回の開催に向けて、地元の住民の皆様、串間市及び日南市の市役所、警察署、
救急担当の串間市消防本部、森林管理署、協賛各社、写真家グループやアマチュア
無線クラブ、YouTube など協力団体のご理解に感謝いたします。

　我々にとってのヒルクライム競技は、モータースポーツの理解を広げることが目
的です。本来なら競技ライセンスや厳しいルールの元での開催となりますが、定め
られたルールのままでは、楽しいはずのモータースポーツも費用面での敷居が高く、
このままでは衰退していくのではないかという危機感をもっていました。多くの皆
様が参加しやすくするためは費用面に負担をかけず、できるだけ安全なイベントを
開催したいと思い組み立てたのがヒルクライムです、モータースポーツの管理団体
である JAF に交渉してルールの一部を緩和していただいたことで公認競技としての
開催ができました。

　初心者でも安全に楽しんでもらうためのコースセッティングにしており、コース
も占有してありますので対向車の来ない道路を道幅いっぱい使って走ることができ
ますが自然とボトムスピードは高くなりますので、選手の皆様はご自分の技量やク
ルマの性能と向き合いムリをせずに楽しんでもらいたいと思います。

　また、大会開催に向け、大きな力を注いでいただきました串間市への経済効果が
高まりますよう配慮をお願いいたします。


